

« Scènes en Weppes » : c'était la dernière pour le festival et pour *Post-it*

Jouée dans le cadre du festival « Scènes en Weppes », qui refermait ses portes, la comédie *Post-it* a été interprétée par la compagnie « Calligramme », le samedi 9 février aux Lucioles. Il s'agissait en plus de la dernière représentation de cette pièce déjantée ! Nul doute que les comédiennes étaient un brin nostalgique au moment de retrouver leur personnage Ophé, Lulu et Sophie. La centaine de spectateurs a pu observer la vie de ces trois filles archi-naturelles, au tempérament original, et rire de leurs préoccupations tournées sur les hommes et le poids. Un bon moment unanimement applaudi !

